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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des BJSS - Ausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: 
Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des BJSS - Ausschusses der 
SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 07. 10. 2021 von 18:30 – 19:57 Uhr, Forstsaal 

Teilnehmer: 
Dr. M. Dietrich, G. Gast, R. Hölzke i.V. für S. Härtel, A. Peter, P. 
Palwitz, B. Schubert, P. Heyse, S. Schneider ab 18:35 Uhr 

Verwaltung: Frau Schurz, Frau Rissmann 

Leitung:  AV Dr. M. Dietrich 

Verfasser: A. Dahms, R. Hölzke 

Gäste: 
4 Gäste, darunter die Abgeordneten Labenz und Dahms auch im 
nichtöffentlichen Teil, Vertreter der MOZ 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der AV eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der BJSS - Ausschuss ist beschlussfähig. 

 

 
Keine Unterlagen im 
Vorfeld durch die 
Verwaltung 
versendet. 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Anmerkung von Frau Peter zur Reihenfolge im Sitzungskalender, bera-

tende Ausschüsse sollten vor dem Hauptausschuss tagen. 

Frau Rissmann bittet darum, den Beginn der zukünftigen Sitzungen auf  
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Nr. Inhalt Bemerkungen 

17:30 bzw. 18:00 Uhr festzulegen, Herr Dietrich verweist auf die arbeitstä-

tigen Mitglieder im Ausschuss, will dies aber nochmal prüfen. 

Beschluss: einstimmige Zustimmung mit 4x Ja 

 
3.  Bestätigung der Niederschriften vom 03. 06. 2021 und 26. 08. 2021, 

öffentlicher Teil  

Beschluss: 03. 06. 2021: 3x Ja und 1x Enthaltung 
                  26. 08. 2021: 3x Ja und 1x Enthaltung 
 

 

 
4.  Fragestunde der Einwohner 

Herr Schwaeger: 
Laut Aussage von Frau Fritzke im Hauptausschuss zunehmender 
Lehrermangel in der Schule, vermehrt Quereinsteiger 
M. Dietrich: zunehmender Wohnungsmangel, neue Lehrer wollen auch 
bauen…Herr Schwaeger dementiert- ein Stipendiant oder frischer 
Absolvent kann keinen Bau zahlen. 
 

 

 
5. Informationen des Amtes zur aktuellen Situation an der Schule 

- aktueller Sachstand zur Förderung aus dem Digitalpakt 

Ausschreibung durch das neue Ingenieurbüro wird im Dez. 21/Jan. 22 

erfolgen, die Umsetzung soll in den nächsten Sommerferien 2022 erfol-

gen. 

- aktueller Sachstand zum Brandschutz und Umbau „Weißes Haus“ 

Planung des Ing.-büros liegen der Verwaltung vor, EG als reines Hortge-

bäude, Varianten wurden durch das Ministerium geprüft, Vorstellung des 

Projektes im nächsten Bauausschuss 

- aktueller Sachstand zur Errichtung eines Materiallagers und Unter- 

  stellmöglichkeit für das Praxislernzentrum  

Dacheindeckung wird noch im Oktober/November erfolgen, Fertigstellung 

soll im Mai/Juni 2022 sein?! 

Herr Hölzke erfragt, wann die Leistung für das Ingenieurbüro ausge-

schrieben und vergeben wurde?! Des Weiteren zitiert er das Protokoll des 

Bauausschusses vom 02. 02. 2021, in welchem die Verwaltung aufgefor 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 

dert wurde, Kostenschätzungen zu möglichen Varianten zum Gebäude 

am PLZ beizubringen, dies sei noch nicht erfolgt!!! 

 
6.  Informationen zum aktuellen Stand KITA- und Hortsatzung 

Der AV führt in den TOP ein, erläutert den Ablauf seit der letzten SVV 

(Sitzung der Fraktionsvorsitzenden mit der Verwaltung; gemeinsame 

Sitzung der Abgeordneten, Verwaltung und Eltern) und das Ergebnis aus 

der letzten Hauptausschusssitzung zu beiden Satzungen. 

Keine weiteren Fragen. 

 

 
7. Informationen zur aktuellen Situation der Nutzung der Schlaubetalhalle 

für Vereine 

Frau Rissmann: 

Halle wird wieder durch alle Vereine genutzt, außer Fußballer, diese erst ab 

November.  

Legionellenproblem noch nicht gelöst, Sanierungsmaßnahmen bislang 

erfolglos…. Herr Palwitz reklamiert die lange Zeitdauer von über 1,5 

Jahren…. 

Frau Peter erfragt, ob die Legionellen nicht auch in den Waschbecken 

vorhanden sind, da diese genutzt werden…. 

Fitnessraum mit neuen Geräten ausgestattet, die Geräte werden aber nicht 

genutzt!!! Wer hat dieses zu verantworten?? Ausstattung erfolgte durch die 

Verwaltung (Frau S. Kamenz) ohne Berücksichtigung der 

Beschaffungsvorschläge aus Gremium Schulleitung, Sportlehrer und HSG 

 

 

 
8. 

 

Vorstellung des von den Schülern ausgearbeiteten  

Spielplatzkonzeptes des Hortes und Beschluss zum weiteren  

Vorgehen  

 

Der AV führt ein. Im Hortbeirat wurde bekanntgegeben, es läge ein  

Konzept vor. Frau Rissmann verneint dies nach heutiger Rücksprache  

mit Herrn Grunow, in der Verwaltung liegt nichts vor.  

Nach Rückfrage von Herrn Schneider gibt der AV bekannt, das dies in 

Papierform und als Modell im Amt abgegeben wurde, wann und an wen  

dies übergeben wurde, war heute nicht nachvollziehbar, die 

Verwaltung wird dies nochmal prüfen… 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
9. 
 

Informationen zu den Schließzeiten des Hortes  

KITA schließt sich der Schule an, Ausnahme bleibt die Woche in den 

Sommerferien, die KITA bleibt offen. 

 

 
10. Beratung und Beschlussempfehlung zum Einsatz eines Catering – 

Services für die Vesper – Versorgung im Hort 

Wegen gesetzlicher Vorgaben (KITA – Gesetz) muss dies angeboten 

werden. Die Erzieher gehen selbst mit den Kindern einkaufen und bereiten 

die Speisen gemeinsam mit den Kindern vor, dadurch geht aber Zeit zur 

pädagogischen Beschäftigung verloren. 

Frau Peter mahnt, bei steigenden Kosten durch die neue Satzung würden 

aber jetzt nochmal zusätzliche Kosten auf die Eltern zukommen, eine 

Vesperversorgung über einen Caterer wird sicherlich teurer als der Ist – 

Zustand. 

Herr Hölzke bemängelt die fehlende Zuarbeit aus dem Hortbeirat an die 

Abgeordneten. Der Verwaltung liegt seit dieser Woche erst das Protokoll 

aus dem letzten Hortausschuss vor, die Unterlagen werden mit ersten  

Ergebnissen aus der Prüfung den Abgeordneten in Vorbereitung zur  

nächsten BJSS – Sitzung zugesandt.  

Frau Peter erfragt, ob die Möglichkeit auf ehrenamtlicher Basis möglich ist, 

bzw. ob dies über Eltern realisierbar sei.  

Herr Schneider meint, dies sei die Möglichkeit für einen 450,-€ - Job. 

 

 
 
 
 
 
 
Ca. 100 – 120 Kinder 

 
11. 

 

Beratung zum Sachstand Sozialer Wohnungsbau 

Der AV führt ein, er erfragt, ob es eine Aufstellung dazu gibt. Frau  

Rissmann bestätigt, es gibt eine Aufstellung in der Verwaltung. Sie  

erfragt, was von den Abgeordneten erwartet wird. Alle  

Förderprogramme sind ausgelaufen, derzeit keine Anfrage zu  

Wohnberechtigungsscheinen, keine freien Wohnungen vorhanden… 

 

 
Es geht in die 
Richtung, wir müssen 
bauen…!!! 
 
Frau Rißmann fragt 
nach dem Sinn des 
TOP beim AV! Keine 
Antwort! 

 
12. Anfragen und Mitteilungen 

Frau Peter: 
Ende September Jahreshauptversammlung des MSV – angeblich 180,-€ 
Miete für den Forstsaal – Verwaltung will dies prüfen – der AV erwidert, 
eine Gebührensatzung gilt für alle Nutzer!! 
Herr Dietrich: 
2 defekte Whiteboards in der Schule, 
geplante Sitzung des BJSS am 08. 11. 21 muss wegen Urlaub des AV 
verschoben werden, eine Neuterminierung soll noch im Oktober erfolgen. 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
13. 
 

Schließung der Sitzung, öffentlicher Teil 

um 19:37 Uhr 
 

 

  
Nichtöffentlicher Teil: 
 

 

 
14. 

 
Anträge und Genehmigung der Tagesordnung  
 
 

 

 
15. 

 
Bestätigung der Niederschriften vom 03. 06. 2021 und 27. 08. 2021, 
nichtöffentlicher Teil 
 
 

 
 

 
16. Informationen zur Kontaktaufnahme zum Vorstand des MSV 1898 

e.V. 

 

 

 
17. 

 
Anfragen und Mitteilungen  
 
 

 

 
18. 

 
Schließung der nichtöffentlichen Sitzung  
 
um 19:57 Uhr  

 

 
 

 

Andreas Dahms 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
 


